
 

 

前 回 の報 告（第 ９ ８２ 例会）  

開 催 日 令和４年７月１３日（水） 

開会点鐘 芝会長 

ソング「手に手つないで」 

会長に時間 委員会活動計画 

幹事報告 ニコニコ箱報告  

出席報告 

 

●会長の時間●  

皆さん今晩は。 

7月5日有田南RC 

7月7日有田RCに森幹事と

二人で訪問してきまし

た。私は、何年も両クラ

ブに行ってなくて昔はメ

イクアップが、必要で

あったりあるいは前回会長の時以来かも知れませ

ん。ずいぶんメンバーが変わっていました。親し

くしていただいた何人かのメンバーが退会してい

たりお亡くなりになっていたり少し寂しかったで

す。 

有田南ロータリークラブの雰囲気は、前とあまり

変わってないように感じました。赤田修己会長 

松下瑞良幹事の熱意ある会長挨拶やクラブ運営方

針の発表に聞き入りました。まだ有田2000RCは、

初例会済んでいないので自分では明日の事でいっ

ぱいいっぱいこんなに上手に話せるかな？と思っ
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四つのテスト 言行はこれに照らしてから 

１．真実かどうか      
２．みんなに公平か 
３．好意と友情を深めるか 
４．みんなのためになるかどうか 

て参加させて頂きました。 

有田ロータリークラブは、以前と想像していた

雰囲気と全く違いました。緊張感がありお偉い

人ばっかりで私のようなものが立ち入ってはだ

めだという雰囲気でしたが自分も年を取ったか

らかメンバーもずいぶん若返っており、楽しい

雰囲気の初例会でした。しかも出席率が100％と

設備機器も充実しており会場内のBGM （都はる

み）ドローンを飛ばしての記録係等々最先端の

例会でした。井上修平会長の会長挨拶、クラブ

運営方針、丸山芳孝幹事もテンションが上がっ

ていたように思いました。 

両クラブを回ってみて自分のクラブもこうした

らたのしくなるかなと、考える機会になりまし

た。皆様もコロナが落ち着きましたら、他クラ

ブにメイキャップして雰囲気等を感じて自クラ

ブに生かしましょう。 

 

●幹事報告● 

幹事 森誠君 

・第2640地区より 

RI日本事務局様より、最

新リソース集のご案内 

22-23年度ガバナー公式訪

問・補佐訪問について 

22-23年度 地区資金等の

送金について（回覧） 

・ロータリー米山記念奨学会事務局より 

    本日の

令和４年１０月５日（水）第９８３回   

ソング「奉仕の理想」 

 会長の時間 幹事報告 委員会報告  

 ニコニコ箱報告  出席報告 

ガバナー公式訪問  

会  長     芝   毅 
幹  事     森   誠 

クラブ会報委員長 永石 睦巳 

次回のプログラム 
 

 １０月１２日 白木海岸清掃奉仕 

 １０月１９日 会員卓話 大浦輝彦君 

 １０月２６日 会員卓話 永石睦巳君 

 １１月 ２日 細則による休会   



 

 

2022-2023年度 上期普通寄付金のお願い 

ハイライトよねやまが届いています（回覧） 

・英字版 Rotary（回覧） 

・和歌山特報社 初例会の記事 

・例会変更はホワイトボードに掲示 

・本日例会終了後、第1回理事・役員会を開催い

たします。 

・次回7/20（水）例会は細則により休会。 

・7/27（水）例会は決算・予算審議となりま

す。 

 

●委員会報告● 

会員親睦委員会 

7月 

お誕生日

御祝  

芝毅君 

 

 

 

 
●ニコニコ箱報告● 

芝毅君：皆様の活動計画楽しみにしています。 

森誠君：皆様 こんばんは。コロナウイルスの

状況が気になります、、、本日も宜しくお願い

します。 

●出席報告●  

前任君 

 

 

 

 

●委員会活動計画● 

会 場 監 督 

ＳＡＡ委員長 南  良暢 

副ＳＡＡ   大浦 輝彦  

       前   任 

 皆様にとって有意義で活

気にあふれる例会運営並び

に例会運営の指揮を執って

参りたいと思います。例会

中は、急な用事以外は携帯電話に触れず、下を

向かず、卓話中は私語を慎み、卓話者の表情を

見ながら卓話者と無言の会話を楽しんでもらえ

るようにお願いいたします。また、例会開始

２ 

前、例会終了後や会食が再開されれば会員同士の

近況などをふんだんに語り合える雰囲気作りを皆

様にお願い致します。 

 

副 会 長  

副会長 浦﨑 寿光 

 会長の運営方針をよく理解

し、スムーズなクラブ運営が

出きるよう 幹事と共に芝会

長をサポートしたいです。 

 

１・クラブ奉仕委員会 

委員長 中屋 喜臣 

 クラブ奉仕は、クラブの機

能を充実させるためクラブ内

で会員がとるべき行動に関る

ものです。クラブ奉仕・職業

奉仕・社会奉仕・国際奉仕・

それぞれの奉仕の理想の元で

活動し、親睦を重ね、会員増強へと各委員会活動

のサポートできるように努めます。 

 

⒜会員担当委員会 

委員長  大浦 輝彦 

副委員長 加納 恒儀 

 会長の運営方針に従い活動

に努力いたします。特に会員

増強と例会及び奉仕活動への

出席とメーキャップの推奨を

行いたいと思います。 

 

⒝会員増強委員会 

委員長  寺村 公博 

副委員長 加納 恒儀 

 会長の運営方針に従い活動致

します。又新入会員の入会を促

進し退会者が出ない様常々努力

いたします。 

 

⒞週報委員会 

委員長  永石 睦巳 

副委員長 加納 恒儀 

 クラブ活動が充実されるための週報と「ロータ

リーの友」の記事紹介に努めてまいりたいと思い

ます。 

 

⒟例会活動委員会 

◇プログラム 

委員長 前   任 

副委員長 大浦 輝彦 

 クラブ運営方針に基づき、例会

プログラムを企画立案して参りま

す。次年度の創立２５周年事業に

向けて会員の意識高揚を図れる例会プログラムを

考えて行きたいと思います。本年度中に通算１,０

００回目の例会を開催する予定なので、記念すべ

 会員数 出席者数 出 席 率 

本日の出席 １５名  １１名 ７３.３３％ 

昨年度 平均  
１２．５

名 
７８.９％ 

有田２０００ロータリークラブ 会報 



 

 

き例会になればと思います。また新型コロナの感

染に十分留意しつつ、充実した例会になるよう努

力いたします。 

 

◇出席 

委員長  浦﨑 寿光 

副委員長 寺村 公博 

 クラブの例会、各種活動

への参加を会員に呼びかけ

出席率の向上に努めます。 

 

⒠会員親睦委員会  

委員長  加納 恒儀 

副委員長 中屋 喜臣 

 会長の運営方針を基本として会員相互の親睦を

深め活気ある楽しいクラブとなるよう努めてまい

ります。 

 

２・職業奉仕委員会 

委員長   加納 恒儀 

副委員長  佐原 伸哉 

 本年度 会長の運営方針により沿いながらロー

タリーでの職業奉仕を会員のみんなと一緒に作り

上げていきたいと考えています。 

 

３・社会奉仕委員会 

委員長  佐原 伸哉 

副委員長 中屋 喜臣 

１．本年度も下記の事業を継続する。 

・学校図書寄贈 ・有田川町駅伝 ・ふれあい

キャンプ ・白木海岸の清掃 ・藤並駅前公園の

桜の管理 ・わんぱく相撲への協力等 

２．会長の運営方針に従い活動に参加する。 

 

４・青少年委員会 

委員長  梅本 茂喜 

副委員長 下林 善信 

 継続事業（ふれあいキャ

ンプ、有田川駅伝、学校図

書の寄贈）の実施 

コロナ禍で活動や行動が制

限されると思いますが。地

域で行われる活動には参加、協力を行いたい。 

 

 

５・国際奉仕委員会 

委員長  下林 善信 

副委員長 浦﨑 寿光 

 地区委員会と連動して活

動に参加し、ロータリー財

団や米山奨学会への寄付の

増進を図っていこうと思い

ます。 

 

 

 

３ 

有田２０００ロータリークラブ 会報 

⒜ロータリー財団委員会 

委員長  平松 一彦 

副委員長 樋口 明 

 ロータリー財団への寄付

の協力要請を、推進する。 

会の活動に、積極的に参加

協力する。 

 

 

⒝米山奨学会委員会 

委員長 樋口  明 

副委員長 前  任 

 米山奨学記念事業の理解

を深めるとともに、奨学基

金への協力の推進、留学生

への支援、さらには国際的

な親善に寄与したいと思い

ます。  

1.普通寄付金はもとより、特別寄付金ついて会員

の皆様にご協力をお願いする。  

2.米山奨学生に卓話をお願いする。  

 

●閉会点鐘● 芝会長


